

Deutsch

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für alle Verträge, die über die Website www.tedxinnsbruck.com mit TEDx Innsbruck.eV (nachfolgend "Veranstalter" genannt) und den Nutzern dieser Webseite (nachfolgend "Kunde" genannt) geschlossen werden.

2. Vertragspartner

Der Kaufvertrag kommt zustande mit TEDx Innsbruck.eV, Haydnplatz 8, 6020 Innsbruck, AT.

3. Vertragsgegenstand

Der Veranstalter bietet auf seiner Webseite Tickets für Veranstaltungen, insbesondere TEDx-Events, zum Kauf an. Der Vertrag umfasst den Erwerb von Tickets sowie die Teilnahme an den jeweiligen Veranstaltungen.

4. Vertragsabschluss

Der Vertragsabschluss erfolgt durch die Bestellung des Kunden (Angebot) und die anschließende Bestätigung durch den Veranstalter per E-Mail (Annahme). Der Veranstalter behält sich das Recht vor, Bestellungen ohne Angabe von Gründen nicht anzunehmen.

5. Preise und Zahlungsbedingungen

Alle auf der Webseite angegebenen Preise verstehen sich inklusive der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Der Kaufpreis ist unmittelbar nach Vertragsabschluss fällig und kann mittels der auf der Webseite angebotenen Zahlungsmethoden beglichen werden.

6. Lieferung und Versand

Die Tickets werden dem Kunden nach erfolgreicher Zahlung per E-Mail zugeschickt. Der Kunde ist dafür verantwortlich, die Tickets auszudrucken oder in digitaler Form zum Event mitzubringen, um die Gültigkeit des Tickets zu kontrollieren.

7. Widerrufsrecht

Der Kunde hat gem. § 18 Abs. 1 Ziff. 10 FAGG kein Recht auf Rücktritt und somit Rückzahlung des Kaufpreises.

8. Änderung oder Absage der Veranstaltung

Der Veranstalter behält sich das Recht vor, das Programm zu ändern oder die Veranstaltung abzusagen. Im Fall einer Absage wird der Ticketpreis vollständig erstattet. Weitere Ansprüche (z.B. bereits entstandene Reise- oder Übernachtungskosten) gegen den Veranstalter sind ausgeschlossen.

9. Haftungsausschluss

Der Veranstalter haftet nicht für Schäden, die durch die Teilnahme an der Veranstaltung entstehen, es sei denn, diese beruhen auf vorsätzlichem oder grob fahrlässigem Verhalten des Veranstalters oder seiner Erfüllungsgehilfen.

10. Datenschutz

Der Veranstalter erhebt, verarbeitet und nutzt personenbezogene Daten des Kunden nur, soweit dies zur Durchführung des Vertrags erforderlich ist. Nähere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf der [TEDxInnsbruck Website](#) unter dem Punkt [Datenschutzerklärung](#).

11. Medien

Mit dem Kauf eines TEDxInnsbruck-Tickets wird automatisch die Zustimmung erteilt, dass Fotos und Videos von den Teilnehmern bei TEDxInnsbruck gemacht und in den folgenden Medien veröffentlicht werden dürfen: TEDxInnsbruck-Homepage; Facebook-, LinkedIn-, X-, YouTube- und Instagram-Seiten von TEDxInnsbruck; allgemeine TED- und TEDx-Medien (insbesondere www.ted.com, internationaler TEDx-YouTube-Kanal); Presseprodukte (z. B. Zeitschriftenartikel, Pressemitteilungen usw.); Vorankündigungen für zukünftige TEDxInnsbruck-Veranstaltungen (z. B. in sozialen Medien, Image-Trailern usw.); im Rahmen von Präsentationen und Vorträgen zur weiteren Verbreitung des TEDxInnsbruck-Konzepts (z. B. für die Akquisition von Sponsoren).

Im Rahmen dieser Einwilligung wurde darauf hingewiesen, dass die bei der Veranstaltung aufgenommenen Fotos und Videos weltweit zugänglich sein können, wenn sie im Internet oder in sozialen Netzwerken veröffentlicht werden. Eine weitere Nutzung und/oder Bearbeitung durch Dritte kann nicht ausgeschlossen werden.

Sofern die Einwilligung nicht widerrufen wird, gilt sie zeitlich unbegrenzt. Die Einwilligung kann mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit per E-Mail oder Post an die folgenden Kontaktdaten widerrufen: Verein TEDxInnsbruck, z. Hd. Robert Stefan, Haydnplatz 8, 6020 Innsbruck; E-Mail: info@tedxInnsbruck.at

Nutzungsbedingungen

1. Diese Website wird als öffentlicher Dienst bereitgestellt, um die Verbreitung guter Ideen zu fördern. Sie begrüßt jeden, der sich uns bei diesem Unterfangen anschließen möchte.
2. Sie sind herzlich eingeladen, so viele Inhalte wie gewünscht kostenlos anzusehen und das Gelernte sowohl online als auch offline mit anderen zu teilen.
3. TEDxInnsbruck strebt an, eine erwachsene Diskussion über wichtige Ideen zu fördern. Bitte halten Sie Ihre Interaktionen in einem vernünftigen Ton und respektieren Sie die Gefühle und Ansichten anderer. Vermeiden Sie Beleidigungen, Namensnennungen und Beschimpfungen. Humor ist natürlich immer willkommen.
4. Bitte respektieren Sie die Wünsche anderer Mitglieder. Belästigen, manipulieren oder spammen Sie sie nicht in irgendeiner Weise.
5. Bitte respektieren Sie das Gesetz. Posten Sie kein urheberrechtlich geschütztes Material (es sei denn, Sie besitzen die Urheberrechte) und versuchen Sie nicht, sich auf illegales Verhalten jeglicher Art einzulassen.
6. TED und TEDxInnsbruck behalten sich das Recht vor, Kommentare oder Inhalte von der Website zu entfernen, aus welchem Grund auch immer und ohne vorherige Ankündigung.
7. Wenn Sie gegen diese Bedingungen verstoßen oder sich auf tedxinsbruck.at anderweitig respektlos, störend oder illegal verhalten, behalten wir uns das Recht vor, Ihre Formularübermittlungen jederzeit und ohne vorherige Ankündigung zu entfernen.
8. Bitte helfen Sie, TEDxInnsbruck und TED zu verbreiten.
9. Vielen Dank. Und nun, genießen Sie bitte diese Reise.

English

Disclaimer: The english version of the privacy policy has been translated by ChatGPT 4o. We do not guarantee for the correctness of this translation. Legally binding is the german version of this document.

General Terms and Conditions (GTC)

1. Scope of Application

These General Terms and Conditions (GTC) apply to all contracts concluded via the website [tedxinnbruck.com] between TEDx Innsbruck.eV (hereinafter referred to as "Organizer") and the users of this website (hereinafter referred to as "Customer").

2. Contracting Parties

The purchase contract is concluded with TEDx Innsbruck.eV, Haydnplatz 8, 6020 Innsbruck, AT.

3. Subject of the Contract

The Organizer offers tickets for events, particularly TEDx events, for purchase on its website. The contract includes the purchase of tickets and participation in the respective events.

4. Conclusion of the Contract

The contract is concluded by the Customer's order (offer) and subsequent confirmation by the Organizer via email (acceptance). The Organizer reserves the right to reject orders without giving reasons.

5. Prices and Payment Terms

All prices listed on the website include the statutory value-added tax. The purchase price is due immediately upon conclusion of the contract and can be paid using the payment methods offered on the website.

6. Delivery and Shipping

Tickets are sent to the Customer via email after successful payment. The Customer is responsible for printing the tickets or bringing them in digital form to the event to verify the ticket's validity.

7. Right of Withdrawal

According to § 18 Abs. 1 Ziff. 10 FAGG, the Customer has no right of withdrawal and thus no refund of the purchase price.

8. Change or Cancellation of the Event

The Organizer reserves the right to change the program or cancel the event. In case of cancellation, the ticket price will be fully refunded. Further claims (e.g., already incurred travel or accommodation costs) against the Organizer are excluded.

9. Disclaimer of Liability

The Organizer is not liable for damages caused by participation in the event unless they are due to intentional or grossly negligent behavior of the Organizer or its agents.

10. Data Protection

The Organizer collects, processes, and uses personal data of the Customer only to the extent necessary for the performance of the contract. For more information on data protection, please refer to our privacy policy, which you can find on our [TEDxInnsbruck Website](#).

11. Media

With the purchase of a TEDxInnsbruck ticket, consent is automatically given that photos and videos of the participants may be taken at TEDxInnsbruck and published in the following media: TEDxInnsbruck homepage; Facebook, LinkedIn, X, YouTube and Instagram pages of TEDxInnsbruck; general TED and TEDx media (in particular www.ted.com, international TEDx YouTube channel); press products (e.g. magazine articles, press releases etc.); advance announcements for further TEDxInnsbruck events (e.g. social media, image trailers etc.); in the context of presentations and lectures to further disseminate the TEDxInnsbruck concept (e.g. for sponsorship acquisition);

In the course of this consent, it was pointed out that the photos and videos taken at the event can be accessed worldwide when published on the Internet or in social networks. Further use and/or modification by third parties cannot be ruled out.

Unless consent is revoked, it is valid for an unlimited period of time. Consent can be revoked with effect for the future. You can revoke your consent at any time by e-mail or post to the following contact details: Verein TEDxInnsbruck, attn. Robert Stefan, Haydnplatz 8, 6020 Innsbruck; e-mail: info@tedxInnsbruck.at

Terms of Use

1. This website is provided as a public service to promote the dissemination of good ideas. It welcomes anyone who wishes to join us in this endeavor.
2. You are warmly invited to view as much content as you like for free and share what you've learned with others both online and offline.
3. TEDxInnsbruck aims to foster a mature discussion about important ideas. Please keep your interactions reasonable and respect the feelings and views of others. Avoid insults, name-calling, and abuse. Humor is, of course, always welcome.
4. Please respect the wishes of other members. Do not harass, manipulate, or spam them in any way.
5. Please respect the law. Do not post copyrighted material (unless you own the rights) and do not engage in any illegal behavior of any kind.

6. TED and TEDxInnsbruck reserve the right to remove comments or content from the website for any reason and without prior notice.
7. If you violate these terms or behave disrespectfully, disruptively, or illegally on tedxinnbruck.at, we reserve the right to remove your form submissions at any time and without prior notice.
8. Please help spread the word about TEDxInnsbruck and TED.
9. Thank you. And now, please enjoy this journey.